



こんにちは 日本共産党市会議員

<議会報告>

玉本なるみ

です

連絡先：日本共産党北地区委員会 ☎ 075 - 432 - 3261 2017年8月②号

<議会報告会> 大宮北の地域で開催された議会報告会に浜田府会議員と参加しました。

私は直近の問題として、一つは京都市交通局が**市バス一日乗車券500円を600円に上げる方針**を出していることを報告しました。敬老乗車証をもらうまで、重宝したと、次々意見が出されました

二つ目は京都市が統廃合した**学校の跡地**をホテルなどの民間企業に長期で貸し出し、市民の拠点となる学校が使えなくなる問題について、元清水小学校の状況を示し報告しました。

三つめは**LGBTについて**報告しました。参加者の方に聞くと身近な方にはいないと皆さん、おっしゃいましたが、8%、13人に1人はおられるので、知らないだけで、必ずおられると報告しましたら、皆さんびっくりされていました。すると、参加者の方から、**東野圭吾の「片想い」**を読まれたか？と言われました。たまたま、この本を読んでいたの、玉本さんの話がよくわかったと意見を述べられ、大変深まりました。

質問タイムでは、地元の**市バス特37号**の今後の取り組みについて、**御園橋の架け替え**の状況、**大宮交通公園への消防署移転の問題等**、次々質問が出ました。今後も定期的に議会報告を開催しようということになりました。他の地域でも、議会報告会をどんどん開催していきたいと思っています。



右から浜田府議、玉本市議

終戦記念の宣伝を北大路ビブレ前で、浜田府会議員と行ないました。

さすがに、人通りは少なかったですが、今年はマイクを持つ手に力が入りました。唯一の戦争被爆国である日本が、核兵器禁止条約を採択した国連会議に政府として参加せず、条約に「署名することもない」という安倍首相を許しておけません！

野党と市民の共同が広がる今、新しい政治を一緒に作りたい！これからの未来の平和を一緒に守りましょう！と呼びかけ訴えました。



北大路タウン前で終戦宣伝する玉本なるみ市議

つばやき：第42回西賀茂平和まつり

夏は地域や大宮商店街の夏祭りに、なるべく浴衣を着て参加しています。写真は実行員会を作って開催されている「西賀茂平和祭り」でなんと42回目です。今年は核兵器禁止条約が採択され、嬉しいおまつりとなりました。平和を願うまつりの開催！素晴らしい取り組みです！



役員のお疲れ様です。今年も長年組の企画から参加し、楽しかったです。京都市の行事はたいです。

地域によっては、たこ焼きを焼いたり、かき氷などの企画をされるそうです。20年ぐらいい前は私の町内でも、模擬店やビールなども出して、大人も参加しやすい企画もあったそうですが、今は子ども中心で町内全員に家庭用品を配るようになっています。負担の軽減も大事だと思います。

地藏盆

アンテナ

8月19日は地域の地藏盆があり、お手伝いに行きました。天気も良く、子ども達の楽しそうな顔が見れて良かったです。地域の一大イベントです。約100人ぐらいの子どもが参加する町内で、我が家の南側にある穂根束公園を1日借りて行います。お地藏さんは普段いないので、壬生寺でお借りして来ます。一時中断していましたが、数珠回し」もお寺さんに来ていただき行いました。



